





#OPINIÓN

QUE SÍ HAY TIRO EN MORENA

El compromiso es que ninguno podrá hacer uso de recursos públicos para sus campañas. Nadie por encima de la ley



l Consejo Nacional de Morena sacó un documento firmado entre todas las corcholotos —hasta Noroña estuvo ahí— de que se queda el compromiso de establecer un método de elección del candidato o candidata presidencial.

De esta forma, también queda sellado y signado el método de selección, la inscripción formal de aspirantes, la encuesta del movimiento de la Cuarta Transformación y las otras cuatro espejo, la renuncia o separación del cargo y la abstención de gobernadores y alcaldes para manifestarse a favor de cualquiera de los que luchan por hacerse de la candidatura.

El compromiso es que ninguno podrá hacer uso de recursos públicos para sus campañas. Nadie por encima de la ley, eso sí las llamadas asambleas informativas —o sea los eventos para promoverse sin promoverse— serán los actos proselitistas y el compromiso de López Obrador de no meter mono y también quedan asentados:

Vamos a ver si lo cumplen, quien crea lo contrario que documente la arbitrariedad y presente la denuncia correspondiente con argumentos, si eso no ocurre no se vale chillar después, ya que todos aseguraron que será una competencia real y verdadera.

...



Xóchitl Gálvez le ganó al presidente López Obrador la partida

Quien crea lo contrario que documente la arbitrariedad para tener su derecho de réplica en la conferencia mañanera. El propio mandatario retó a la senadora panista a que acudiera a las instancias judiciales a pelear por su réplica y una vez que a ella un juez le dio la razón, López Obrador se echó para atrás.

Quiere responder Gálvez a una acusación que le lanzó el titular del Poder Ejecutivo el 5 de diciembre de

2022. Una más de las mentiras que todos los días se dicen en las conferencias moñoneros aseguraba que la senadora panista había dicho lo siguiente: "Acaba de decir la señora Xóchitl Gálvez que ella va a quitar los programas de apoyo a los adultos mayores".

De inmediato la legisladora dijo que era falso. La mentira llevaba jiribilla, pues la figura de Xóchitl Gálvez está creciendo en Ciudad de México y eso encendió los focos rojos en Palacio Nacional. Tras haber ganado el proceso judicial, esta mañana de lunes se presentará a la moñanero, pero dudamos que la dejen pasar, por el contrario: lo más seguro es que le pongan un contingente enfrente para impedirle acercarse al acceso de Palacio. Como sea seguro ganará más popularidad la panita.

Uppercut: Hasta el viernes, el nambre de Eduardo Ramírez era considerado para suceder a Ricardo Monreal al frente de la coordinación de Morena en el Senado y de la presidencia de la Junta de Coordinación Política de la cámara alta. Sin embargo, tros el encuentro de ayer entre Monreal y el presidente López Obrador es seguro que haya cambiado el nombre, pues Ramírez es cansiderado completamente cercano al zacatecano, quien además tiene intenciones de irse a buscar la candidatura al gabierno de Chiapas. Presumió la foto muy sonriente Monreal del encuentro, pero ya sabemos que cada que va a ver al jefe y sale de ahí lo hace muy modasito y mete reversa a sus propósitos para terminor ejecutando instrucciones.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX